



下野市立石橋小学校

校長室だより

令和7年12月 4日発行 文責 川島 啓

教育目標

「ふるさとを愛し
未来を拓く 石小っ子」

目指す児童像

- ◇自ら考える子
- ◇豊かな心をもつ子
- ◇健康でたくましい子

- ◎元気なあいさつのできる子



寒さの厳しい日が続き、本格的な冬の到来です。先日は大松山運動公園で活動があり、屋外では特に季節の変化を感じました。子どもたちには、真冬の寒さに負けずリズムある生活を心がけながら、年末年始の生活を健康的に過ごしてほしいと願っております。

天気に恵まれ大成功～石橋小学校 運動会～

11月7日(金)に運動会が行われました。秋晴れの中、来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様に見守られながら、無事運動会を終了することができました。今年のスローガンは「全力で 心を一つに みんなが主役の 運動会」でした。児童は最後まで全力で戦い、今年度は赤組が優勝、白組が準優勝でした。まさに全員が主役でした。応援団に始まり、紅白対抗リレーまで、終始私が感じたことは、「伝統は受け継がれていく」ことでした。ソーラン節など6年生から渡されたバトンはしっかりと5年生に引き継がれていました。石橋小学校の成長を感じた1日でした。



税に関する標語 表彰式

11月17日（月）に第30回「税に関する標語」の表彰式が石橋商工会アイリスホールで行われました。本校からは「下野市長賞 宮本 栄理さん」「石橋地区会長賞 一条 音花さん 川中子 湊さん 西須 彪真さん 山本 愛心さん」の5名が表彰されました。毎年11月11日から17日は税を考える週間です。子どもたちと共に標語づくりを通して税について学びました。



5年生校外学習

11月13日（木）に5年生の校外学習が行われました。社会科「未来を作り出す工業生産」の学習で、上三川町の株式会社ティセンテクノ様を見学させていただきました。工業生産に興味をもち、救助工作車の生産について学ぶことができました。身近なところにこのような企業があることを私自身も知らず、今回見学に同行し、ティセンテクノさんの温かく子どもたちを迎えてくださる気持ちに感動しました。



小中合同クリーン活動(大松山運動公園)

11月27日(木)に小中合同クリーン活動が行われました。石中生と石小の子どもたちが一緒に大松山運動公園内をきれいにする清掃活動です。およそ600名の児童生徒が公園内の落ち葉をたくさん集めてくれました。中学生が小学生と手をつなぎ楽しくお話ししながら活動している様子が窺え、微笑ましく思いました。また、インフルエンザの影響で、予定が変更し、1週間遅れの実施でしたが、地域の方も参加してくださいり、子どもたちに声をかけ、ともに活動していただきました。今年度は新たな試みとして、清掃活動後に小中交流活動として、○×クイズが行われ、「今年の1年生の最初の給食はカレーである」や「石中の校長先生の名前は、塩沢 建樹校長先生である」等楽しいクイズ出され、小学生も中学生も笑顔にあふれていました。交流の深まった活動でした。ご協力ありがとうございました。



1年生チューリップの球根植え

11月12日(水)に1年生が更生保護女性会の方々と一緒にチューリップの球根を植木鉢に植えました。この球根は更生保護女性会が寄贈してくださいました。更生保護女性会の方々が、事前に児童たちの植木鉢に土を入れておいてくださったので、スムーズに植えることができました。1人2球ずつ色の違うチューリップの球根を丁寧に植木鉢に植え、児童たちは春先のチューリップの花を楽しみにしているようでした。



5・6年 消費者金融講座

11月14日(金)、5・6年生対象に「消費者金融講座」が行われました。下野市消費生活センターの鈴木相談員と布井さんを講師に迎え、「契約について」と「インターネットの注意点」について学びました。

ロールプレイを取り入れ、児童が実際に状況を語りながら、契約について仮想体験する姿が印象的でした。「えー」と声があがる度に、子どもたちが自分たちの知識としてこの学びを吸収している様子が伝わってきました。



お知らせ

石橋小学校のうれしいニュースをお伝えします。
先々月10月に、本校職員の大和田 周（旧姓三瀬 周）先生が御入籍なされ、先月11月に畠山 悠雅先生が御入籍なされました。皆様にご報告すると共に、お二人の幸せを祈りたいと思います。おめでとうございます。